

大 銀 杏

学校だより No.3

令和6年6月3日

新宿区立牛込第三中学校

<http://www.shinjuku.ed.jp/jh-ushigome3>

校長 古賀 正勝

生徒総会

5月10日（金）5校時、生徒総会が開かれました。新年度が始まって1ヶ月という短い期間で、生徒会本部役員や各専門委員会の委員長が協力して準備を進めていました。当日は、生徒会と各専門委員会の活動方針と活動計画の説明があり、それぞれに対する審議が行われました。質問に立った生徒はもちろん、それに対する答弁を行った委員長もしっかりしていました。全ての活動方針と活動計画は承認されましたので、今後は全校生徒で協力して、学校生活を活性化させてもらいたいです。

セーフティ教室

5月22日（水）5校時、体育館でセーフティ教室を実施しました。安全教育の一環として毎年行っているものです。今年度も講師として牛込警察少年係の前田様とファミリーeルール事務局の四方様に来ていただき、インターネ



牛込警察の前田様



ファミリーeルール四方様

ット・スマートフォン利用時の危険性や、ハイテク犯罪から身を守る手立てを分かりやすく説明していただきました。スマートフォンは便利で使いやすい反面、気付かないうちに自分自身が加害者や被害者になる可能性があります。当日は、保護者の方も一緒に学ぶことができました。

第2学年 鎌倉校外学習

5月24日（金）、第2学年が校外学習で鎌倉に行ってきました。飯田橋駅前先生のチェックを受け、各班が鎌倉に向け班行動をスタートしました。事前に各班で決めたコースを予定通り回り、各見学場所で事前学習で調べた内容を確認し、学びを深めることを目的としています。また、公共の交通機関を使っての班行動なので、電車内や見学場所でのマナーを守る事や、班員で協力することの大切



鎌倉大仏の前で



佐助稲荷前で

さを学ぶ事も目的としています。当日は、暑さも厳しく、鎌倉市内は外国人の観光客や校外学習に来ている学校も多く、予定通りに回ることができなかった班もありましたが、全班が無事に飯田橋駅で最後のチェックを受けることができました。しかし、今回の校外学習では、電車内で騒いでしまったり、途中で班員がバラバラになってしまう等、反省点もありました。今回校外学習で経験したことを今後の学校生活や運動会、3学期のスキー教室で活かせるようにしてほしいです。

第3学年 修学旅行

第3学年は、5月16日（木）から2泊3日で京都・奈良の修学旅行に行ってきました。初日の朝は、小雨の降る天候でしたが、京都に入ったころには天候も回復し、その後は天候にも恵まれた3日間でした。初日は、法隆寺や薬師寺を見学し、奈良で一泊、2日目は東大寺を見学後、班行動で京都に移動し、京都市内の名所・旧跡等を見学して2日目の宿舎へ、そして3日目はタクシー班行動で2日目に回らなかった場所を見学し、昼食後に京都駅に集合し、帰京するという行程でした。3年生は、これまでに宿泊行事や校外学習などを経験してきたこともあり、“さすが、3年生！”と感じられるくらいの成長を見せてくれました。最高の修学旅行になったと思います。



出発式



新幹線内



法隆寺



法隆寺



薬師寺



法話体験



1日目夕食



漆器加飾



東大寺



祈願成就できるかな？



2日目夕食

第1学年 女神湖移動教室

第1学年は、5月27日（月）から2泊3日で女神湖移動教室に行ってきました。中学校入学後の最初の宿泊行事なので、1年生は楽しみにしていたようで、初日の朝は集合時間より早く登校してくる生徒が多かったです。3日間の天候が心配されましたが、初日は予定通りほうとう作りと田植え体験を実施することができました。しかし、1日目の夜から雨が降り出し、2日目は一日中雨天のため、団扇作り後は宿舎に戻り、体育館で昼食をとり、午後は女神湖の自然についての講義と運動会練習に変更し、ラジオ体操や大江戸ダンスの練習をしました。3日目の朝は、雨は止んでおり霧が濃かったですが、その後は天気も回復し、鷹山ファミリー牧場でバター作りや牛の乳しぼり、トラクター体験を行うことができました。お昼には牧場内でBBQをいただき、学校に帰ってきました。大きな怪我や事故などもなく、3日間を終えることができ、1年生にとっては貴重な3日間だったと思います。課題も多くありますが、一人一人が成長できた移動教室でした。



ほうとう作り



田んぼへGo!



全員で田植え



大縄跳び練習



団扇作り



体育館で昼食



大江戸ダンスの練習



ドッチボール



バター作り



トラクター乗車



牛の乳しぼり



みんなでBBQ

6月の主な行事予定

4日(火)2年:音楽鑑賞教室

今年度は、新宿文化センターが改装中のため、池袋芸術劇場で実施されます。一番の魅力はパイプオルガンです。この演奏をしっかりと堪能してもらいたいです。

8日(土)運動会

今年度は昨年度より一週間早い実施となります。今年のスローガン「一走入魂～勝利に向かって走り続ける～」のとおり、最後まで全力で走り切ってもらいたいです。また、今年度は、全学年が披露するダンスです。お楽しみにしてください。※10日(月)は振替休業日となります。

11日(火)学校公開始(～15日まで)

今年度最初の学校公開です。普段の授業の様子を是非参観していただければと思います。※13日(木)2,3校時は、全国学力学習状況調査のため、3年生のみ公開はできませんので、ご注意ください。

14日(金)3年:進路説明会

今年度最初の進路説明会を実施します。期末考査、夏季休業を前に、これから進路を決定するまでの流れや準備しておくことなどを説明します。

15日(土)土曜授業参観

学校公開の最終日である土曜日に授業参観(1～3校時)を実施します。平日、なかなか学校に来られない保護者の皆様にも授業の様子を参観していただけたらと思います。

15日(土)学校説明会

近隣の小学6年生の保護者の皆様を対象とした学校説明会を実施します。牛込三中の学校経営や教育課程、学校生活の様子などを説明します。中学校選びの参考にしていただければと思います。

17日(月)地域協働学校運営協議会

第3回の地域協働学校運営協議会を16:00から本校図書室で実施します。今回は8日に実施された運動会の反省や夏休みに向けた準備等を協議する予定です。

18日(火)小中連携研修会

本校と連携している3校の小学校(愛日・津久戸・江戸川)の先生方に中学校の授業の様子を参観していただき、その後、全体での研修会を実施します。小学校の先生方には卒業生の成長した姿を見ていただければと思います。

26日(水)期末考査始

今年度最初の定期考査を実施します。1年生にとっては、中学校入学後最初の定期考査となります。学校での試験の受け方や、試験に向けた学習の取り組み方など、2週間前から準備を進められるように指導していきます。一人一人、これまでの学習内容が定着しているか、しっかりと取り組んでもらいたいです。また、3年生にとっては、今後の進路選択に向けた大切な試験です。頑張ってもらいたいです。

【保護者、地域の皆様へ】

6月1日より、新しい国語科の教員が着任いたしました。これにより、今までご心配をおかけいたしました国語の授業を進めていくことができるようになります。これまでの遅れた分を取り戻せるように、取り組んで参ります。

日	曜	行事等
1	土	
2	日	
3	月	全校朝礼 全体練習⑤⑥
4	火	2年:音楽鑑賞教室(AM)
5	水	運動会予行
6	木	
7	金	全体練習④ 運動会前日準備⑤⑥
8	土	運動会
9	日	
10	月	振替休業日
11	火	運動会予備日 学校公開始
12	水	
13	木	3年:全国学力学習状況調査 耳鼻科検診(全学年)
14	金	3年:進路説明会⑥
15	土	学校公開終 土曜授業参観 学校説明会(11:00～) 教育実習終
16	日	
17	月	避難訓練 地域協働学校運営協議会
18	火	小中連携研修会
19	水	
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	水泳指導始
25	火	
26	水	期末考査(国・理・技家)
27	木	期末考査(英・社・音)
28	金	期末考査(数・保体・美)※総合④
29	土	
30	日	